

# Racine et Shakespeare

11-11-2018

"Jusqu'au jour du succès, nous autres défenseurs du genre romantique, nous serons accablés d'injures. Enfin, ce grand jour arrivera, la jeunesse française se réveillera ; elle sera étonnée, cette noble jeunesse, d'avoir applaudi si longtemps, et avec tant de sérieux, à de si grandes niaiseries", écrit Stendhal dans son pamphlet contre le classicisme et en faveur du romantisme.

Stendhal n'aurait pas écrit dans Le Figaro.

Jean-Jacques  
Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)